

OPOSISI

Eksibisi Sepak Bola Kodim 1421/Pangkep VS Wartawan, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar Masih Cukup Tangguh,

HermanDjide - PANGKEP.OPOSISI.CO.ID

Jan 5, 2024 - 12:08



Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar Masih Cukup Tangguh, Eksibisi Sepak Bola Kodim 1421/Pangkep VS Wartawan

PANGKEP - Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar ternyata masih cukup tangguh di dalam permainan sepak bola, hal tersebut terbukti ketika Kodim 1421/Pangkep berhadapan dengan gabungan wartawan Kabupaten Pangkep dalam eksibisi pertandingan sepak bola di lapangan Sepak bola Desa Kabba Kecamatan Minasatene Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan pada, Kamis 4 Januari 2024.

Tim kesebelasan Kodim 1421/Pangkep mengalahkan tim kesebelasan gabungan

wartawan se Kabupaten Pangkep dengan skor 3 - 0 melalui cetakan bola pertama dari komandan Kodim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar tersebut.

Sesuai kesepakatan atas permintaan dari wartawan se Kabupaten Pangkep yang menantang melakukan pertandingan sepak bola dengan Kodim dalam giat ngopi bareng sekaligus sosialisasi bersama Kodim Bawaslu dan para awak media di Baruga bela negara (29/12/2024) baru-baru ini.

Pertandingan yang berlangsung cukup seru tersebut di tengah derasnya hujan kedua tim kesebelasan dengan semangatnya yang tinggi untuk saling mengalahkan satu sama lain, namun itulah skor akhir dari kedua tim kesebelasan dengan performa maksimal masing-masing.

Tim kesebelasan dari Kodim 1421/Pangkep sendiri menerjunkan para pemain dari kalangan intern Kodim di bawah pimpinan Dandim Fajar nampak diantaranya Sul yang dikenal cukup lama menjadi pemain yang memperkuat beberapa kesebelasan seperti Minasatene Utama (MU) di Kabupaten Pangkep ini bahkan Persi Pangkep dengan pelatih atau coach Mustari.

Sementara tim gabungan dari para wartawan se Kabupaten Pangkep menerjunkan para pemain Saharuddin sebagai kapten kesebelasan yang juga sangat dikenal di dunia sepak bola Kabupaten Pangkep bahkan pernah menjadi pemain PSM Junior didampingi Abd Rachim (Cakra), Bahar Tatang (Spionase) Dan sederetan wartawan lainnya di bawah pelatih atau coach Hamza Sampo yang sekaligus turun main sebagai gelandang serang.

Eksibisi sepak bola ini disponsori dan di dukung oleh Kepala Desa Kabba Nasrullah bersama seluruh jajarannya dengan para petugas pertandingan senior yang telah lama bergelut di sepak bola atau persipangkep seperti Sahrudin Udin dan lain-lain.

Dari eksibisi yang cukup menarik ini membuat kedua tim kesebelasan penasaran dan bersepakat kembali untuk melakukan pertandingan secara berkelanjutan sesuai momen dan waktu luang.

Dandim 1421/Pangkep Fajar sendiri cukup senang dan memberi apresiasi serta mendukung untuk terealisasi dan terlaksananya kegiatan-kegiatan persahabatan seperti ini hingga kedua belah pihak ataupun semua pihak yang terlibat bisa bersilaturahmi dan menjalin hubungan ke akraiban, kebersamaan satu sama lain.

Sementara itu Tim Kodim 1421/Pangkep dibawa pelatih Serka Mustari Gani dan biasa di panggil Coach Ari yang saat ini melatih disalah satu sekolah di Pangkep mengatakan bahwa pertandingan ini berjalan cukup seru dan menghibur, semoga ke depannya masih berlanjut (Herman Djide)